

Zwei wichtige Spiele an einem Wochenende

27.11.2020 11:59 von Johannes Oswald

Nach 9 Spielen steht der TSV Grafing mit 22 Punkten auf Platz drei der Zweitligatabelle und hat dieses Wochenende die Chance das erste Mal an die virtuelle Spitze zu klettern. Dort steht aktuell der Gast für das Samstagabendspiel - die Baden Volleys SSC Karlsruhe (10 Spiele, 24 Punkte). Dicht gefolgt von Mimmenhausen (9, 22) und Grafing (9,22).

Somit ist die Grafinger Jahnsporthalle diesen Samstag Austragungsort für das absolute Topspiel der Liga. Leider weiterhin ohne Zuschauer vor Ort - dafür per sporttotal.tv auf den heimischen Bildschirmen.

Karlsruhe spricht im eigenen Pressebericht "Baden Volleys bei Titelanwärter Grafing" von Grafing als einem der Top-Favoriten im Kampf um den Titel und der eigenen Niederlagenserie in der Jahnsporthalle - bisher gab es noch keinen Erfolg in Grafing. So zeigt sich Karlsruhe-Kapitän Jens Sandmeier kämpferisch: "Das sind die Spiele, auf die du Tag für Tag hintrainierst. Dass wir dort bisher eher chancenlos waren, spornt uns dieses Jahr ganz besonders an" und Coach Antonio Bonelli fügt an: "Auch wir haben eine beachtliche Punkteserie hingelegt, deshalb fahren wir mit einer breiten Brust nach Grafing und sind auch dort keinesfalls chancenlos."

In Grafing freut man sich über die Vorschusslorbeeren. Dazu meint Grafings Teammanager Johannes Oswald: "Aktuell läuft es ergebnistechnisch gut bei uns, aber sportlich müssen wir diesmal über unsere Grenzen gehen um Karlsruhe zu bezwingen. Ich schätze sie dieses Jahr noch stärker ein als im vergangenen Jahr und erwarte ein spannendes, emotionales und umkämpftes Spiel. Es werden Kleinigkeiten den Ausschlag geben, aber wir sind natürlich heiß auf die nächsten Siege."

Nach dem Spitzenduell geht es für den TSV direkt in die Vorbereitung für das zweite Spiel an diesem Wochenende. Am Sonntagnachmittag um 15:30 Uhr sind die Volleystationstars Friedrichshafen zu Gast in der Jahnsporthalle. Das Nachwuchsteam des VfL Friedrichshafen besteht dieses Jahr aus Talenten der Jahrgänge 2005 bis 2001 und ist damit das jüngste Team der Liga. Auch Grafing wird am Sonntag vermehrt die Jugend aufs Feld schicken, will aber auch aus dieser Partie die volle 3-Punkte-Ausbeute.

Beide Spiele werden live kommentiert und bei sporttotal.tv übertragen.